

ses recherches mythologiques et historiques, des citations heureusement choisies dans les poètes et les écrivains de l'antiquité. Ce travail, écrit avec esprit, sans prétention, perdrait à l'analyse, il demanderait à être reproduit ici dans son entier, comme il l'a été déjà dans les colonnes d'un des journaux de notre ville.

En résumé, cette séance, annoncée comme solennelle, ne nous semble pas avoir répondu à l'attente publique; si cependant elle a eu quelque éclat, c'est aux hommes de science qu'il est dû, et non pas aux littérateurs qui viennent de recevoir d'un médecin une leçon littéraire dont peut-être ils ne sauront pas profiter.

A. P.